

北立誠小学校 学校だより

学校教育目標「やる気いっぱい やさしさいっぱい 夢いっぱい」

一学期を振り返って 「家庭学習」の充実

平成29年度が始まったと思ったら、あっという間に夏休みを迎えます。遠足や運動会、北立誠地区自主防災会の方や三重大学に協力いただいた避難訓練、引渡し訓練、水泳指導、各学年の活動等、行事や活動を行うたびに子どもたちの成長が感じられて嬉しくなりました。

7月に全児童を対象に「学びの十か条」について4段階で自己評価するアンケートを実施しました。（集計結果は裏面でお知らせしています。）「そう思う」「どちらかといえばそう思う」という肯定的回答が90%を超えた項目は10項目中5項目でした。中でも「⑨毎週月曜日は「家庭学習の日）」は97%の児童が肯定的回答をしており、ほとんどの児童に定着していることがうかがえます。（下の写真は、児童玄関前で家庭学習ノートを紹介した掲示です。9月のフリー参観日にもご覧いただけます。）

反面、「⑦「ま・つ・だ」を使って 筋道立てた 説明を」は、肯定的回答の割合は7割を下回り、前年度との比較においても大きく下がっています。平成28年度の全国学力・学習状況調査結果において「話の展開に沿って質問することに課題がある。」と分析されていることから、子どもたちが筋道立てた説明ができた実感できる学習の充実を図りたいと思います。また、自由記述欄には、自分の1学期を振り返り、「挨拶をちゃんとすることをがんばりたいです。理由は、挨拶はとても大事だからです。」「「ま・つ・だ」を使って説明する！！」等、自分が気をつけたいことやがんばりたいことを書いた人もたくさんいました。

明日からはいよいよ夏休みです。夏休みは子どもたちが長期にわたり、学校生活から離れ、豊かな自然に触れたり、自主的・自発的に研究やスポーツ活動を行ったり、地域社会でのボランティア活動に取り組んだりするなど、貴重な経験を積む絶好の機会です。一方、学校生活から離れることによる開放感等から、生活のリズムの乱れ、問題行動や交通事故、水難事故などが発生しやすい時期でもあります。

子どもたちが事故なく元気にこの夏を過ごせるよう、ご家庭でもご留意いただくようお願いいたします。



